

This page consists of two Parts:

Part I: German (Deutsch) - The German version is binding. A courtesy translation into English can be found in Part II.

Part II: English - Courtesy translation

Part I: German (Deutsch)

1. Worum handelt es sich bei diesem Dokument?

Dieses Dokument (die **Bedingungen für Revolut-Geschenkkarten / Bedingungen**) bildet die rechtliche Vereinbarung zwischen dir und der Revolut-Gesellschaft (**Revolut/wir/uns**), die dir RevPoints zur Verfügung stellt, für die Revolut-Geschenkkarten (die **Revolut-Geschenkkarten**).

Um zum Kauf von Revolut-Geschenkkarten berechtigt zu sein, musst du (i) über ein Revolut-Konto verfügen und (ii) ein RevPoints-Nutzer sein. Die Allgemeinen [Geschäftsbedingungen für Privatkunden](#) und die [RevPoints Bedingungen](#) gelten für dich ebenfalls immer, wenn du Revolut-Geschenkkarten verwendest.

2. Was ist eine Revolut-Geschenkkarte?

Du kannst eine Revolut-Geschenkkarte erwerben indem du deine RevPoints einlöst und dir Zahlungen an Händler, für die Revolut-Geschenkkarte in der Revolut App verfügbar sind (die **Händler**), in den verfügbaren Währungen erstatten lassen.

Du kannst deine Revolut-Geschenkkarte nicht wieder in RevPoints umwandeln; eine Barauszahlung des Wertes ist ausgeschlossen.

Eine Revolut-Geschenkkarte funktioniert so, dass ihr Wert deinem Konto gutgeschrieben wird, nachdem du einen Kauf bei einem Händler getätigt hast.

3. Wie verwende ich eine Revolut-Geschenkkarte?

Sobald du eine Revolut-Geschenkkarte erhalten hast, kannst du sofort mit der Revolut-Karte deines Privatkontos bei dem entsprechenden Händler einkaufen. Die Revolut-Geschenkkarte wird automatisch angewendet, wenn du bei dem Händler einkaufst. **Sobald du diesen Einkauf getätigt hast, erhältst du eine Rückerstattung für**

den Wert deiner Revolut-Geschenkkarte bis zur Höhe deines Einkaufswerts auf dein Revolut Konto.

Um ein Revolut-Geschenkkarte bei eine Kauf zu verwenden, musst du über ausreichend Guthaben auf deinem Revolut Privatkonto verfügen, um den gesamten Zahlungsbetrag zu decken.

Du bekommst nur dann eine Rückerstattung über den Wert der Revolut-Geschenkkarte, wenn dein Einkauf bei einem Händler in derselben Währung wie deine Revolut-Geschenkkarte erfolgt und du den Einkauf mit der Revolut-Karte deines Privatkontos tätigst.

Wenn dein Einkauf bei einem Händler unter dem Wert einer Revolut-Geschenkkarte liegt, kannst du den Restbetrag für zukünftige Einkäufe bei diesem Händler verwenden.

Du kannst den Saldo deiner Revolut-Geschenkkarte jederzeit in der Revolut-App überprüfen.

Wenn du mehr als eine Revolut-Geschenkkarte für denselben Händler hast, verwenden wir zuerst die älteste Revolut-Geschenkkarte.

4. Läuft eine Revolut-Geschenkkarte ab?

Eine Revolut-Geschenkkarte ist ab dem Tag, an dem du sie erhältst, drei Jahre lang gültig.

5. Beschwerden

Wenn du mit unserem Service unzufrieden bist, werden wir versuchen, die Dinge in Ordnung zu bringen. Bitte kontaktiere uns über den Hilfe-Bereich in der Revolut App, sende uns eine E-Mail an formalcomplaints@revolut.com oder fülle [dieses Formular](#) aus. Unsere [Beschwerderichtlinie](#) enthält weitere Informationen.

6. Deine Daten

Informationen darüber, wie Revolut deine personenbezogenen Daten verarbeitet, findest du in unseren [Datenschutzhinweisen](#).

7. Rechtliche Hinweise

Anwendbarkeit	Diese Bedingungen gelten für Revolut-Geschenkkarten, die ab dem 18.11.2025 erworben wurden.
Unternehmensinformationen	Die Revolut Bank UAB, Zweigniederlassung Deutschland, ist in Deutschland unter der Adresse FORA Linden Palais, Unter den Linden 40, 10117 Berlin, Deutschland, registriert und hat die Handelsregisternummer HRB 249024 B.
Geltendes Recht	Für diese Bedingungen für Revolut-Geschenkkarten gilt das Recht der Bundesrepublik Deutschland.
Streitigkeiten	Für alle Streitigkeiten zwischen uns sind die Gerichte in Deutschland zuständig.
Gesamte Vereinbarung	Diese Bedingungen stellen zusammen mit den Allgemeinen Geschäftsbedingungen für Privatkunden, den RevPoints Bedingungen und allen anderen Bedingungen, die durch Verweis in diese Dokumente aufgenommen wurden, die gesamte Vereinbarung zwischen dir und Revolut in Bezug auf die Revolut-Geschenkkarten dar. Zur Vermeidung von Missverständnissen sei klargestellt, dass FAQs nicht Teil unserer Vereinbarung mit dir sind.
Unser Recht zur Durchsetzung dieser Bedingungen	Wenn du gegen Bestimmungen dieser Bedingungen für Revolut-Geschenkkarten verstoßen hast und wir unsere Rechte nicht sofort ausüben, behalten wir uns das Recht vor, unsere Rechte zu einem späteren Zeitpunkt auszuüben. Wir können dein Revolut Konto mit unseren angemessenen Kosten für die Durchsetzung dieser Bedingungen belasten. Diese Kosten können Kosten für die Ermittlung deines Aufenthaltsorts, Kosten für Inkassobüros und Rechtsverfolgungskosten umfassen. Diese Kosten sind sofort fällig und zahlbar.
Salvatorische Klausel	Sollte eine Bestimmung dieser Bedingungen als rechtswidrig erachtet werden, bleiben die übrigen

	Bestimmungen dieser Bedingungen weiterhin gültig.
Haftung	Wir übernehmen die Haftung für alle Schäden, die dir entstehen, wenn diese verursacht wurden durch: • Ein schwerwiegendes Verschulden (vorsätzliches oder grob fahrlässiges Handeln) unsererseits oder seitens unserer Vertreter. • Verletzung von Leben, Körper oder Gesundheit. • Betrug (einschließlich versteckter Mängel). • Jegliche Haftung nach dem Produkthaftungsgesetz. • Ein Versagen, wenn wir eine Garantie für eine bestimmte Qualität des Produkts gegeben haben. Wann unsere Haftung beschränkt ist Wenn wir eine wesentliche Vertragspflicht (eine Pflicht, die für den Vertragszweck von entscheidender Bedeutung ist) durch leichte Fahrlässigkeit verletzen, ist unsere Haftung auf den Betrag des Schadens beschränkt, der für diese Art von Situation vorhersehbar und typisch war. Wir haften nicht für Schäden, die durch die leicht fahrlässige Verletzung einer nicht wesentlichen Vertragspflicht verursacht wurden. Soweit gesetzlich zulässig, haften wir nicht für direkte oder indirekte Verluste oder Schäden, die dir aufgrund von Umständen entstehen, die außerhalb unserer Kontrolle liegen oder die trotz angemessener Sorgfalt unvermeidbar sind. Dazu gehören beispielsweise Versäumnisse Dritter, rechtliche oder behördliche Eingriffe oder Verpflichtungen sowie Hardware- oder Softwareprobleme.
Zahlung an Händler	Alle Käufe, die im Rahmen dieses Revolut-Geschenkkartenprogramms getätigt werden,

	müssen von dir direkt an den Händler mit deinen eigenen Mitteln und der von dir gewählten Zahlungsmethode bezahlt werden. Revolut ist weder Partei noch verantwortlich für die zugrunde liegende Zahlungstransaktion zwischen dir und dem Händler. Unsere einzige Verpflichtung besteht darin, dir den Wert der Revolut-Geschenkkarte gemäß diesen Bedingungen für Revolut-Geschenkkarten zu erstatten. Die Rückerstattung erfolgt getrennt und unabhängig von der Zahlung, die du an den Händler leistest.

Part II: English

1. What is this document?

This document (the **Revolut Gift Card Terms / Terms**) forms the legal agreement between you and the Revolut entity (**Revolut/we/us**) which provides you with RevPoints, for the Revolut Gift Cards (the **Revolut Gift Cards**).

In order to be eligible to obtain Revolut Gift Cards, you must (i) have a Revolut Account and (ii) be a RevPoints user. The [Personal Terms](#) and the [RevPoints Terms](#) will also always apply to you when you use Revolut Gift Cards.

2. What is a Revolut Gift Card?

You can get a Revolut Gift Card and be reimbursed for any payments to merchants for which these are available in the Revolut App (the **Merchants**) in the available currencies by redeeming your RevPoints.

You cannot convert your Revolut Gift Card back into RevPoints and a cash payment of the value is excluded.

A Revolut Gift Card operates by reimbursing its value to your account after you have made a purchase with a Merchant.

3. How do I use a Revolut Gift Card?

Once you get a Revolut Gift Card, you can make a purchase with the respective Merchant immediately, using a personal Revolut card. The Revolut Gift Card will be automatically applied when you make the purchase with the Merchant. **Once you make this purchase, you will receive a reimbursement for the value of your Revolut Gift Card up to the value of your purchase in your Revolut Account.**

In order to make a purchase covered by your Revolut Gift Card, you must have the sufficient amount in your personal Revolut Account to cover the entire value of the payment.

You will only receive a reimbursement for the value of the Revolut Gift Card if your purchase with a Merchant is in the same currency as your Revolut Gift Card and you make the purchase with your personal Revolut Card.

If your purchase with a Merchant is below the value of a Revolut Gift Card, you can use it for future purchases for its remaining value with that Merchant.

You can **check the balance** of your Revolut Gift Card in the Revolut app **at any time**.

If you have more than one Revolut Gift Card for the same Merchant, we'll use the oldest Revolut Gift Card first.

4. Does a Revolut Gift Card expire?

A Revolut Gift Card is valid for three years from the day you get it.

5. Complaints

If you're unhappy with our service, we'll try to put things right. Please contact us through the Revolut App under the Help section, email us at formalcomplaints@revolut.com or fill out [this form](#). Our [Complaints Policy](#) has more information.

6. Your data

For information about how Revolut processes your personal data, please see our [Customer Privacy Notice](#).

7. Legal bits and pieces

Applicability	These Terms apply to Revolut Gift Cards obtained as of 18.11.2025 .
Company information	Revolut Bank UAB, Zweigniederlassung Deutschland is registered in Germany at FORA Linden Palais, Unter den Linden 40, 10117 Berlin, Germany and its registration number is HRB 249024 B.
Governing law	The laws of Germany apply to these Revolut Gift Card Terms.
Disputes	The courts of Germany have jurisdiction over any disputes between us.
Entire agreement	These Terms, together with the Personal Terms, the RevPoints, and any other terms and conditions incorporated by reference in these documents, constitute the entire agreement between you and Revolut in relation to the Revolut Gift Cards. For the avoidance of doubt, FAQs do not form part of our agreement with you.
Our right to enforce these Terms	If you have broken any terms of these Revolut Gift Card Terms and we don't exercise our rights immediately, we reserve the right to exercise our rights at a later date. We can charge your Revolut Account with our reasonable costs of enforcing these Terms. These costs can include costs in tracing you, collection agency costs and legal costs. These costs are due and payable immediately.
These Terms are severable	If something in these Terms is held to be unlawful, the rest of these Terms will still apply.

Liability	We take responsibility for all damages you suffer if they are caused by: • Our serious fault (intentional or grossly negligent action) or that of our representatives. • Injury to life, limb, or health. • Fraud (including concealed defects). • Any liability under the Product Liability Act. • A failure where we have provided a guarantee for a specific quality of the product. When Our Liability is Limited If we fail to meet an essential contractual duty (a duty that is key to the contract's purpose) through slight negligence, our liability is limited to the amount of damage that was foreseeable and typical for this type of situation. We are not liable for damages caused by the slight negligent breach of any duty that is not essential to the contract. To the extent permissible by law, we won't be liable for any direct or indirect loss or damage that you suffer as a result of something that is outside our control or circumstances that are unavoidable despite us taking reasonable care. For example, failures of a third party, legal or regulatory intervention or obligations and hardware or software issues.
Merchants payment	All purchases made using this Revolut Gift Card programme must be paid by you directly to the Merchant using your own funds and your chosen payment method. Revolut is not a party to, nor responsible for, the underlying payment transaction between you and the Merchant.

	Our sole obligation is to reimburse you with the value of the Revolut Gift Card in accordance with these Revolut Gift Card Terms. The reimbursement is separate from and independent of the payment you make to the Merchant.